

Rundschreiben

an die Mitglieder des Fürstenschlagvereins

April 2023



Verein Fürstenschlag-
Altdorf e.V.



Liebe Vereinsmitglieder
und Freunde des Fürstenschlagvereins,

Jetzt ist es klar, auch dieser Winter wird als außergewöhnlich mild in die Analen eingehen. Aus der Sicht des Heizens ist das durchaus erfreulich. Ob es für unser Klima und dessen weitere Entwicklung ein gutes Zeichen ist? Wohl eher nicht.

Apropos Heizen. Zurzeit ist das Heizen und die Frage, wie dies zu geschehen habe, der große Aufreger. Viele Haus- und Wohnungsbesitzer sind verunsichert, wie sie mit diesem Thema in den kommenden Jahren umgehen sollen.

Im Fürstenschlag ist das in weiten Teilen nicht der Fall! Wir profitieren von der Voraussicht der Planung vor über 50 Jahren! Unser lokales Wärmenetz zusammen mit seinem Heizwerk entpuppt sich gerade als der Matchwinner in dieser Frage. Der größte Teil der Wärmeherzeugung erfolgt bereits mit Einsatz regenerativer Energien (Hackschnitzel).

Die Tatsache, dass unser Heizwerk genossenschaftlich organisiert ist (WLG), ist ein weiterer Glücksfall. Dank dieser Organisationsform sind wir nicht dem Profitbestreben eines rein gewinnorientierten Betreibers ausgesetzt. Im Gegenteil, wir (die Mitglieder der WLG) können die Geschicke selbst in die Hand nehmen. Leider sind diese Pluspunkte durch die „zurückhaltende“ Kommunikation der aktuellen Führung der WLG aus dem Blickfeld geraten.

Wäre es nicht schön, wenn unsere **WLG** anlässlich ihres heurigen **50ten Geburtstages** uns Abnehmer mit einem **Tag der Offenen Tür** beschenken würde? Dabei ließe sich sicher auch manches Missverständnis ausräumen und die Wertschätzung unserer Genossenschaft und deren Verantwortlichen verbessern. Wir haben diesen Wunsch, auch in Ihrem Namen an die WLG herangetragen. Lassen wir uns überraschen was daraus wird!

Einladung zur Jahreshauptversammlung:

Die erste Veranstaltung in diesem Jahr wird unsere **Jahreshauptversammlung am 26. April** sein. Die Versammlung findet heuer (abweichend von den Vorjahren) **in der Aula der Grundschule** statt. Damit wollen wir Ihnen einen fußläufig erreichbaren Veranstaltungsort bieten. Auslöser für diese Verlegung ist die aus unserer Sicht zu hohe Raummiete im Sportpark. Wir hoffen auf Ihr Verständnis und würden uns über zahlreiches Erscheinen sehr freuen! Wir werden Getränke bereitstellen (Bier, Apfelsaft und Wasser). Bitte bringen Sie ggf. einen Becher mit, weil wir umweltschonend kein Einweggeschirr verwenden wollen.

Zum Inhalt: Die Tagesordnung können Sie der beigefügten Einladung zur JHV entnehmen. Wir wollen unter anderem über die Vorschläge zur Anpassung unserer inzwischen 50 Jahre alten Satzung abstimmen (siehe Rückseite der JHV-Einladung).

Des Weiteren suchen wir immer noch Ersatz für zwei ausgefallene Vorstandsmitglieder. Ein Mitglied hat bereits Interesse an der Mitarbeit bekundet! Bei Interesse bitte beim Vorsitzenden melden.

Altdorf putzt sich heraus:

Auch heuer machen wir wieder mit! Wer mithelfen will, kommt am **Freitag, den 28. April um 15:00 Uhr** in den **unteren Garagenhof an der Badener Straße**. Denken Sie daran, dass auch Kinder viel Freude und Stolz beim Mitmachen haben! Wir freuen uns über jede(n)!

Bleiben Sie gesund und alles Gute wünscht Ihnen Ihr Fürstenschlagverein.

Im Namen der gesamten Vorstandschaft
1. Vorstand Manfred Hajek